

3月コラム

皆様、こんにちは。

桜咲く春、出会いの季節がやってきましたね。

さて、3月14日に山県市内にある四国山香り会館で「アロマコロン作り&交流会」を開催しました。12名の独身男女がお互いに相談し合いながら、自分好みのアロマコロンを製作しました。

ナチュラルなアロマの香りに癒され、気楽な会話に花が咲き、とっておきの1本を作る事ができたと思います。

その後は、10分間ずつ1対1での会話を行いました。

10分間の会話でいかにお相手を知り、お相手を虜にするかがとても大事な時間です。

目の前にいる異性を一目見て、好みの人だなと思った瞬間に何をお話したのか分からなくなってしまう人、無言になってしまう人、興味のないお相手に対し、早く終わらないかなとあからさまに顔に出す人など、色んな独身男女と接してきましたが、今回は皆さんとても素敵なコミュニケーションを楽しんでいたように見えました。

しかしながら、連絡先交換は自由なので交換された男女がいたかもしれませんが、マッチングはありませんでした。10分間という短い会話の中でなかなか相手を知ることは難しいですが少しでも繋がってほしいと私たちはいつも思っています。あんなに笑顔で会話していたのに誰もマッチングしなかったことに残念で仕方ありません。

参加者アンケートをいつも行っていますが、今までのイベントで気になる回答がありました。

それは、「現状の婚活方法で結婚はできるとお考えですか。」という質問に対して、「結婚できない（かもしれない）と思う。」という回答が半数以上あったことです。

今まで生きていた人生の中で異性との出会い、恋愛に対してなかなか上手くいかなくて自信を無くしている独身者が多いかと思えます。どうしていいのかわからずに婚活迷子になってしまっている独身男女がどうしたら運命の人に出会うことができるのでしょうか。現状を変えるためには、自分の行動パターンを分析して素直になって自らが気づいて行動するしかないのです。できないことはまずは出来る人の行動や思考パターンを素直な気持ちで真似て行ってほしいのです。婚活において何事もうまくいかない人が良く口にする言葉があります。「私には無理、あの人だからできる、やっても無駄だと思う、どんなに頑張ってもどうせ駄目だから」と、そんなこと言わずにまずは、勇気を出して自分にできないことをやってみてほしいです。具体的な行動方法や成功方法は、私たちスタッフがサポートします。

相談所での婚活は何だか恥ずかしいと思われる独身者が多いですが、出会いのチャンスをより広げていく場だと気楽な気持ちで来てください。婚活イベントではなかなかうまくいかなくても、1対1のお見合いで運命の出会いをされている男女が増えています。人との出会いがますます希薄になっている新型コロナ時代に相談所での婚活は効果的です。山県市マリッジサポートセンター相談員一同あなたに寄り添いあなたの婚活を応援します！

